



総合的な探究の時間集中日 9月4日(水)～6日(金)

【1 学年】 作文講座 企業見学会 進路ガイダンス

9/4 ライセンスアカデミーから講師を招き作文講座、9/5 ホテル青森・太平ビルサービス・青南商事青森工場の三社を訪問、9/6 職業分野別ガイダンスを実施しました。

〔作文講座〕



〔企業見学会〕



〔進路ガイダンス〕



【2 学年】 インターンシップ

9/4～6 の 3 日間、2 学年の生徒 18 名が各事業所で職場体験をしました。

〔浪岡モータースクール〕

〔イトファン〕

〔こども園瑞穂〕

〔サンデー〕



〔シャトレーゼ〕

〔ホテル青森〕

〔豊産管理〕

〔浪岡病院〕



【3 学年】 模擬面接

9/6 本校の同窓会長や後援会長など地域の方が面接官役となり、実践的な面接指導が行われました。



第2回防災教室・・・9月11日(水)

青森市から浪岡地区に警戒レベル4の避難指示が発令されたことを想定し、校内の下階から上階へ避難する垂直避難訓練を実施しました。その後、NPO法人北東北捜索犬チームの方を講師として、「災害救助犬から学んだこと」を演題に防災教室が行われました。能登半島地震の際に災害救助犬とともに捜索にあたった際のお話など、災害救助犬の活動について学びました。また、被災者(負傷者)を、災害救助犬が匂いをかいで探す救助実演も行われました。生徒達にとって防災意識を高める、良い機会になりました。



薬物乱用防止教室・・・9月19日(木)

中高生の覚醒剤の検挙人数が依然として高い水準で推移していると共に、近年においては大麻、MDMA等合成麻薬や危険ドラッグの乱用拡大が懸念されています。薬物に関する正しい知識や乱用の危険性を理解させ、薬物事犯の防止を図るため、本校の学校薬剤師である村林学氏を講師として、薬物乱用防止教室を実施しました。薬物は心や体をむしばむ恐ろしいものであり、1度服用すると自分の意思ではやめられないことを学びました。薬物に関する知識を身に付け、社会全体の問題として考えることが出来ました。



朝の声かけ運動・・・8月28日(水)

風紀委員の生徒による朝の声かけ運動が生徒玄関前で行われました。生徒同士の爽やかで元気な挨拶が響き、お互いに自然に笑顔になっていました。気持ちの良い1日の始まりを感じました。



PTA・後援会・同窓会の活動

- 9月1日(日)、PTA研修旅行が開催され、19名が参加しました。十二湖で青池やキュロ口森の物産館、道の駅ふかうらを巡り、昼食はご当地グルメのマグステ丼に舌鼓を打ちました。研修を通してPTA会員相互の親睦を深めることができました。
- 9月20日(金)、本校会議室において、第2回PTA・後援会の役員会が開催され、浪高祭でのPTA模擬店について話し合われました。毎年恒例の餅つき実演と、売り切れ必至のつきたてのもち販売が今年もあるようです。今から楽しみです。



お詫び

先月発行の浪高だより第6号におきまして、中学生体験入学の実施日に誤りがありました。7月19日(金)と記載されていますが、正しくは7月30日(火)になります。訂正してお詫びいたします。(ホームページに掲載されているものは修正済みです)



「浪高だより」は、本校HPに掲載しています。浪岡高校公式 YouTube「浪高チャンネル」の視聴や、浪高公式 Instagram や、浪高公式 X(旧 Twitter) も最新の学校生活について配信していますのでよろしくお願いします。



浪高HP



浪高YouTube



浪高Instagram



浪高X(旧Twitter)